



Еженедельник новостей МДС

События за 30 ноября – 4 декабря 2015 года

30 ноября

Рассмотрены механизмы внедрения ККМ

МДС принял участие в обсуждении проекта Постановления Правительства КР «О мерах по внедрению механизма контрольно-кассовых машин с функцией передачи данных в онлайн режиме». Представители межведомственной рабочей группы (разработчики проекта Постановления) презентовали итоги своей работы - плюсы и минусы ККМ, опыт других стран по внедрению ККМ. В настоящее время документ проходит общественное обсуждение. К концу следующего года планируется внедрить ККМ в онлайн режиме по всей республике.

2 декабря

Бишкекский инвестиционный форум

Международный деловой совет, Агентство по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР, Бизнес-ассоциация ЖИА и общественный фонд «FSDS» провели «BIF 2015» - Бишкекский инвестиционный форум. Цель форума - привлечение инвестиций в малый и средний бизнес, создание платформы для деловых контактов. В пленарных дискуссиях принимали участие руководители компаний и организаций – членов МДС Эмиль Уметалиев, президент компании «Kyrgyz Concept», Мартин Негеле, руководитель офиса IFC в Бишкеке, Гульнара Шамшиева, генеральный менеджер банка «Бай Тушум» и другие.

Представители бизнеса и ЕБРР обсудили доступ к финансированию в Кыргызстане

Представители МДС и других бизнес-ассоциаций, а также Секретариата Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР встретились с делегацией Европейского банка реконструкции и развития - Натальей Ханженковой, управляющим директором по Турции и Центральной Азии ЕБРР, Нилом Тейлором, главой региональной Программы поддержки малого бизнеса ЕБРР, и Жылдыз Галиевой, заместителем главы представительства ЕБРР в Кыргызстане. Обсуждены такие актуальные вопросы,

IBC Weekly News

Events of November 30 – December 4, 2015

November 30

Introduction of cash registers discussed

IBC took part in the discussion of the draft Government Resolution "On measures to introduce cash registers with on-line function." Representatives of the interdepartmental working group (the developers of the project) told about the pros and cons of cash registers and the experience of other countries. Currently the document is under public discussion. By the end of next year, it is planned to introduce on-line cash registers throughout the country.

December 2

Bishkek Investment Forum

The International Business Council, Investment Promotion Agency under the Ministry of Economy of Kyrgyz Republic, JIA Business Association and FSDS Public Foundation held BIF 2015 - the Bishkek Investment Forum. The event was aimed at attracting investments in small and medium businesses and establishing business contacts. Heads of the IBC member companies and organizations - Emil Umetaliev, Kyrgyz Concept president, Martin Naegele, head of the IFC office of in Bishkek, Gulnara Shamshieva, General Manager of Bai Tushum Bank, and others took part in plenary discussions.

Representatives of business and EBRD discuss access to finance in Kyrgyzstan

Representatives of the IBC and other business associations, as well as the Secretariat of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic met with a delegation of the European Bank for Reconstruction and Development - Natalya Khanzhenkova, Managing Director for Turkey and Central Asia, Neil Taylor, head of the EBRD Regional Program to support small businesses, and

<p>как доступ к финансированию в местной валюте, доступ к нетрадиционному финансированию (не кредитование) с привлечением инвестиционных и венчурных фондов, исламское финансирование и др. Рассмотрены ситуация с коррупцией и ее влияние на бизнес, а также последствия вхождения Кыргызстана в Евразийский экономический союз (ЕАЭС).</p>	<p>Jyldyz Galieva, Deputy Head of the EBRD Office in Kyrgyzstan. The meeting discussed topical issues such as access to finance in local currency, access to non-traditional financing (non-credit), involving investment and venture funds, Islamic financing, and others. They also considered impact of corruption on business and consequences of Kyrgyzstan's joining the Eurasian Economic Union.</p>
<p>3 декабря</p> <p>Факты нарушений не подтвердились</p> <p>МДС принял участие в совещании, прошедшем в Министерстве экономики КР по проверкам ОсОО «Фирма Фонта» со стороны Счетной палаты. Большинство голосов членов Межведомственной комиссии подтверждено, что указанные Счетной палатой факты нарушений не подтвердились, о чем сообщается в письмах компетентных госорганов - Госгеологии и Госэкоинспекции. Заключение комиссии планируется направить в Аппарат Президента КР для принятия дальнейших мер. Ожидается, что это в дальнейшем ограничит подобные проверки субъектов предпринимательства со стороны Счетной палаты. Межведомственная комиссия была создана после обращения МДС по поводу правомерности проверок недропользователей со стороны Счетной палаты КР.</p>	<p>December 3</p> <p>Facts of violations not confirmed</p> <p>IBC took part in a meeting at the Ministry of Economy to discuss inspections conducted by the Chamber of Accounts at Fonta Firm LLC. According to the majority of votes of the Interdepartmental Commission members, the facts of violations reported by the Chamber of Accounts have not been confirmed. This was reported by competent state bodies - the State Agency for Geology and Mineral Resources and the State Inspection on Environmental and Technical Safety. Conclusion of the Commission will be sent to the Office of President of Kyrgyzstan. Interdepartmental Commission was established after the IBC appeal on the legality of inspections of subsoil users conducted by the Chamber of Accounts.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p>– С Маратом Жусуевым, директором Филиала АО «Пласформ Амбалаж Санайи ве Тиджарет А.Ш.», обсуждены проблемы, возникшие в связи с изменениями в Закон «О свободных экономических зонах в Кыргызской Республике». Согласно новой редакции закона, субъектами СЭЗ являются только юридические лица. Однако практически все самые крупные субъекты СЭЗ являются филиалами/представительствами иностранных компаний. Предложено обсудить этот вопрос с представителями Министерства экономики и Министерства юстиции.</p> <p>– С руководителем практики «Эрнст энд Янг» в Кыргызстане Анваром Азамовым и генеральным директором ОсОО «Эрнст энд Янг Аудит» Елизаветой Цой обсудили состояние рынка консалтинговых услуг в Кыргызстане, а также возможности расширения сотрудничества в рамках МДС.</p>	<p>Meetings with IBC members</p> <p>- IBC and Marat Zhusuev, Director of Branch of Plasform Ambalaj Sanayi ve Ticaret A.S., discussed problems arising in connection with the changes to the Law "On free economic zones in the Kyrgyz Republic." Under the new law, only legal entities can be FEZ subjects. However, almost all of the largest FEZ subjects are branches / representative offices of foreign companies. It was proposed to discuss this issue with representatives of the Economy Ministry and Justice Ministry.</p> <p>- IBC and Head of Ernst & Young Assurance & Advisory Services practice in Kyrgyzstan Anvar Azamov and General Director of Ernst & Young Audit LLC Elizaveta Tshoi discussed the state of the consulting services market in Kyrgyzstan, as well as expansion of cooperation in the IBC framework.</p>
<p>Письма МДС</p> <p>30 ноября – Письмо председателю Комитета по экономической и фискальной политике Жогорку Кенеша КР Нурланбеку Макееву с просьбой оказать содействие по внесению изменений в Постановление Правительства КР «Об утверждении положения о порядке выдачи и применения марок акцизного сбора в КР». По мнению МДС, документ устанавливает</p>	<p>IBC Letters</p> <p>November 30 – IBC sent a letter to Chairman of the parliamentary Committee on Economic and Fiscal Policy, Nurlanbek Makeyev, with a request to provide assistance in amending the Government's Resolution "On approval of the provision for issuing and use of excise marks in the Kyrgyz Republic." According to IBC, the document sets unreasonably</p>

<p>необоснованно обременительные нормы для компаний табачной отрасли - импортеров, дистрибьюторов и производителей продукции. МДС предложил провести совещание в правительстве и создать рабочую группу при Министерстве экономики для решения этого вопроса.</p> <p>2 декабря – Письмо в Минэкономики с просьбой дать письменное заключение по запросу члена МДС – компании «Кока-Кола Бишкек Боттлерс» на предмет правомерности доначисления железнодорожной таможней «Северная» таможенных пошлин, НДС и пени. МДС просит включить этот вопрос в повестку ближайшего заседания Методологического совета по координации фискальной политики при Министерстве экономики КР.</p>	<p>burdensome rules for tobacco companies including importers, distributors, and producers. IBC offered to hold a governmental meeting and create a working group at the Economy Ministry to address this issue.</p> <p><i>December 2</i> – IBC sent a letter to the Economy Ministry asking a written opinion at the request of IBC member, Coca-Cola Bishkek Bottlers, to consider legality of accrual of customs duties, VAT and penalties by Severnaya railway customs. IBC asked to include this issue on the agenda of the next meeting of the Methodological Council on fiscal policy coordination under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic.</p>
<p>События на 7 – 11 декабря</p> <p>11 декабря</p> <p>МДС отмечает 15-летие</p> <p>По случаю 15-летнего юбилея МДС состоится праздничное мероприятие с участием членов и партнеров МДС.</p>	<p>Events for November 30 – December 4</p> <p>December 11</p> <p>IBC celebrates its 15th anniversary</p> <p>On the occasion of its 15th anniversary the IBC will held a gala-event with the participation of IBC members and partners.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>